

Saint-Trojan-les-Bains

Le P'tit Train peut sauver des vies

Des pompiers ont emprunté le P'tit Train pour évaluer ses apports en cas d'intervention d'urgence.

Le 28 mai, une délégation d'une vingtaine d'opérateurs du centre de traitement des appels de La Rochelle a effectué des repérages sur les plages et sites à risque de l'île d'Oléron. Après réception au 18/112 de tous les appels d'urgence du département, ils orientent les secours à partir de cartes. En visitant les sites les plus concernés, l'idée est de collecter des informations sur des accès possibles non répertoriés, pas-

sages ou chemins, pour optimiser les interventions.

Avec 75 000 utilisateurs, le P'tit Train est le 2^e site touristique de l'île après le phare de Chassiron. Il peut aussi être utilisé pour évacuer des personnes en cas d'incendie, amener des secours ou du matériel. Les ambulances ne pouvant pas accéder à la forêt, son utilisation en plus des hélicoptères devient un atout majeur en situation d'urgence. ■ **A.V.**



Avant le départ, François Bargat, gérant du P'tit Train, briefe les pompiers sur les particularités de la pointe sud de l'île.

© A.V.